

2. Dezember 2015

**Postulat**

Markus Knauss (Grüne)  
Urs Helfenstein (SP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie der Treppenaufgang vom Mittelperron des Bahnhofs Enge zur Kantonsschule Enge unabhängig vom Projekt Brückenverbreiterung kombiniert mit der Aufhebung der Kaphaltestelle realisiert werden kann.

**Begründung:**

Das Tiefbauamt hat die beiden baulich nicht zusammenhängenden Projekte der Verbreiterung der Bederbrücke kombiniert mit der Aufhebung der Kaphaltestelle einerseits und dem Treppenaufgang zur Kantonsschule Enge andererseits miteinander verknüpft. Sollte die nicht erwünschte Brückenverbreiterung im Budget 2016 nicht bewilligt werden, so soll der sehr erwünschte Treppenaufgang dennoch realisiert werden.





Antrag auf gemeinsame Behandlung mit der Weisung 2015/294.